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ATA DA REUNIÃO DA COMISSÃO DO CURSO  1 

DATA: 31 DE AGOSTO DE 2021 2 
 3 

No trigésimo primeiro dia do mês de agosto de 2021, as 14:00 horas reuniram-se, remotamente, sob 4 

a presidência do Prof. Marcelo Nogueira Rossi e com a presença dos seguintes membros:  Profa. 5 

Claudia Luizon Dias Leme, Profa. Cristina Rossi Nakayama, Prof. Daniel Rettori, Giovanna 6 

Barbosa Chanes (representante discente), Profa. Isabel Aparecida da Silva, Prof. José Eduardo de 7 

Carvalho, Profa. Laura Leal, Profa. Lilia Coronato Courrol, Lucas dos Santos Fazzio Rachid 8 

(representante discente suplente), Prof. Marcelo José Sturaro, Profa. Nidia Alice Pinheiro e Prof. 9 

Rodrigo Cayô da Silva. INFORMES: 1- Aulas em sistema misto/híbrido no segundo semestre/2021. 10 

O Prof. Marcelo Rossi informou que após uma consulta com os docentes dispostos a oferecer UCs 11 

com carga horária prática no sistema híbrido, as UCs Entomologia, Botânica Sistemática, Química 12 

das Transformações 2 para Ciências Biológicas e Zoologia 2 serão oferecidas neste sistema no 13 

segundo semestre de 2021, com a sugestão de colocar as aulas práticas para 2022 porque a maioria 14 

dos alunos já devem ter tomado as duas doses de vacinas. Os professores responsáveis por essas 15 

UCs prontificaram-se a ter uma conversa com as turmas ou seus representantes para explicar de que 16 

forma as mesmas serão oferecidas. Com exceção da UC Química das Transformações 2 para 17 

Ciências Biológicas, as demais UCs terão suas práticas oferecidas em 2022; 2 –Documento 18 

formulado pelo Centro Acadêmico (CAIIIS), em parceria com os representantes discentes do curso, 19 

sobre retorno presencial (UCs mistas). O conteúdo do documento foi disponibilizado anteriormente 20 

e não houve qualquer dúvida pelos membros presentes. O prof. Marcelo Rossi comentou que, de 21 

modo geral, as preocupações dos discentes são as mesmas dos docentes; 3. Formandos 1o. 22 

semestre/2021 e ENADE. O prof. Marcelo Rossi agradeceu a Giovanna pela grande ajuda em 23 

relação à comunicação com os alunos e informou que, depois de várias dificuldades terem sido 24 

contornadas, os quinze alunos da Biologia conseguiram colar grau. Os alunos que têm mais de 80% 25 
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da carga horária cumprida, bem como aqueles que pretendem se formam até o meio de 2022 foram 26 

cadastrados e farão o ENADE em novembro p.f.; PAUTA: 1 – A aprovação da ata da reunião de 27 

julho de 2021. Colocada em apreciação, a ata foi aprovada com uma abstenção; 2-Aprovação dos 28 

planos de ensino do 2º semestre/2021. Cada coordenador de área apresentou a posição das UCs 29 

sobre sua responsabilidade. A questão sobre a baixíssima adesão dos alunos em todas as UCs, a 30 

dificuldade de estímulo dos alunos com os conceitos cumprido/não cumprido e as preocupações de 31 

diversos professores e dos representantes discentes sobre as aulas no sistema EAD foram postas. O 32 

professor Marcelo colocou em apreciação os planos de ensino, sendo aprovados por unanimidade. 33 

3- Aprovação da comissão de extensão composta pelas professoras Fabiana E. Casarin dos Santos e 34 

Carla Poleselli Bruniera. O professor Marcelo Rossi explicou que a coordenação tem dificuldade 35 

para lidar com as demandas da curricularização do curso de Biologia por não ter acompanhado esse 36 

processo que começou em gestões anteriores. Por outro lado, as professoras Fabiana e Carla têm 37 

participado ativamente desse processo desde 2018, início da gestão de ambas na coordenação do 38 

Curso, e até o momento a Profa. Carla é presidente do NDE. Atualmente existem vários passos que 39 

a coordenação precisa seguir para implantar a curricularização e as professoras supracitadas se 40 

dispuseram a compor uma área de representação nesta comissão de curso, denominada extensão, 41 

para auxiliar a coordenação no estabelecimento e concretização das metas da curricularização. 42 

Colocado em apreciação, a proposta foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo a tratar e 43 

estando todos de acordo, o Prof. Marcelo Nogueira Rossi encerrou a reunião, agradecendo a 44 

presença de todos.  45 


